

L'Alliance, qui sommes-nous?

Prière visionnaire

Ô, Dieu, nous te désirons de tout notre cœur. Viens nous transformer de sorte que nous devenions des disciples *centrés sur Christ, dynamisés par l'Esprit, axés sur la mission* et capables de se multiplier partout.

La prière visionnaire est plus qu'une prière, elle représente exactement ce qu'est l'Alliance chrétienne et missionnaire. Les trois « préceptes » de la prière sont : (1) centré sur le Christ, (2) dynamisé par l'Esprit et (3) axé sur la mission. L'ordre a une importance et c'est seulement en vivant les deux premiers que la mission devient réellement efficace.

Centré sur Christ

En premier lieu, le *Nouveau Testament* est purement « christocentrique ». Quand on lit les Évangiles, on peut voir que Jésus est le personnage principal. Son sacrifice à la croix, sa résurrection, sa divinité et sa « préexistence » — qui veut dire qu'il existait avant la création — sont des éléments qui reviennent régulièrement dans les Évangiles. Pour Paul, Jésus est le centre de sa vie. Il pense que Jésus est égal au Père. On peut le lire dans Philippiens 2,6-11.

On doit faire attention de ne pas mettre l'Esprit au centre. Si on donne la place d'honneur à l'Esprit, il pourrait y avoir des débordements. On pourrait être guidé par nos émotions, rechercher une expérience au lieu d'une relation avec Jésus, négliger la lecture et la méditation de la Parole de Dieu, ne pas célébrer les ordonnances (baptême et repas du Seigneur), et ne pas pratiquer les disciplines spirituelles (ou comme John Wesley les appelle : les « moyens de grâce »). Certains peuvent être toujours en recherche de miracles ou voir l'ennemie partout.

En revanche, une vie centrée sur Christ va nous permettre d'avoir une bonne compréhension de l'incarnation. Reconnaître que la souffrance fait partie de l'expérience humaine et que Jésus lui-même souffre avec nous. On va donner une place importante à la Parole de Dieu et à la pratique des ordonnances. On va voir les démons là où il pourrait en avoir au travers d'une lentille dont le Christ est triomphant (sans en avoir peur). On va également pratiquer les moyens de grâce dans le but d'être plus proche de Jésus.

Dynamisé par l'Esprit

Le Saint-Esprit est la troisième personne de la Sainte Trinité. Il procède de toute éternité du Père et du Fils. Il est important de comprendre que le Saint-Esprit ne prend jamais la gloire pour lui-même, mais la *reflète* toujours vers le *Christ*. Un de ses rôles est d'habiter dans le chrétien. Au moment de la conversion, la personne est justifiée, purifiée et

régénérée (née de nouveau) et reçoit le don du Saint-Esprit. Comme A. W. Tozer le dit dans son livre *Quand Il sera venu*, lors de la conversion, le croyant reçoit un acompte du Saint-Esprit. Cependant, Dieu veut qu'on reçoive plus que juste le don de l'Esprit. C'est Christ, par le Saint-Esprit qui nous transforme à son image.

La vie plus profonde

Pour l'Alliance, le but de la vie chrétienne, c'est d'avoir une double part de l'Esprit. Autrement dit, il est possible d'avoir plus que juste le Salut. Même si être sauvé est formidable, il est possible d'avoir une relation intime avec Jésus et d'être rempli du Saint-Esprit. C'est nécessaire pour avoir un ministère et une vie de puissance. Il y a trois types de relation qu'on doit cultiver pour vivre une vie plus profonde avec Christ.

- 1- Une relation intentionnelle (vouloir être intime avec Jésus)
- 2- Une relation intellectuelle (apprendre sur Jésus/la Parole de Dieu)
- 3- Une relation émotionnelle (chercher le cœur de Jésus/aimer Jésus profondément)

On doit prendre le temps de s'arrêter et être présent avec Dieu. Une vie plus profonde demande un abandon complet de soi-même et laisser le Christ par son Esprit nous remplir.

Axé sur la mission

On est tous en mission. On n'a pas besoin d'être un missionnaire ou un évangéliste. Dieu nous place là où il nous veut et il nous demande d'être continuellement en mission là où on est. La mission, ce n'est pas juste un commandement (Mt 28), c'est aussi quelque chose qui va venir naturellement si on est centré sur Christ et dynamisé par l'Esprit. Le but de Dieu, c'est que tous soient sauvés (1 Tm 2,4-7), mais comment entendront-ils la Parole de Dieu si personne ne leur annonce (Rm 10,14)?

La mission est tellement importante. Jésus nous a sauvés par amour (Jn 3,16), il est juste normal que nous la partagions. L'Alliance veut lever la main pour s'engager à répandre la bonne nouvelle de Jésus, car il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis (Jn 15,13), on veut donner notre vie pour Jésus.

Questions petites groupes

- 1) Est-ce qu'il y a place à la souffrance dans la vie du chrétien? Est-ce négatif de souffrir?
- 2) Comment comprenez-vous le chapitre 5 de l'Épître aux Romains? Comment comprenez-vous l'amour de Dieu?
- 3) Être dynamisé par l'Esprit demande trois types de relation : (1) une relation intentionnelle, (2) une relation intellectuelle et (3) une relation émotionnelle. Avec laquelle des trois relations avez-vous le plus de difficulté?